

NGZ 06.06.06

→ HELDEN IM ALLTAG

Die Krankheit akzeptieren



Ute Becker ist Vorsitzende der Elterninitiative diabetischer Kinder und Jugendlicher.

NEUSS (SiHo) Ute Becker ist eine Heldin im Alltag. Die 45-Jährige Neusserin ist Vorsitzende der Elterninitiative diabetischer Kinder und Jugendlicher. Der Verein arbeitet mit der Kinderklinik am Lukaskrankenhaus und der Kinderklinik St. Nikolaus Viersen zusammen. Die Elterninitiative, in der momentan knapp 40 Familien aus der Region zusammengeschlossen sind, gibt in vielfältiger Weise praktische und emotionale Hilfe in Fällen, wo Kinder am Typ-1-Diabetes erkrankt sind.

„Am Anfang fallen die Angehörigen in ein tiefes Loch“, spricht Ute Becker, deren Tochter mit vier Jahren Diabetikerin wurde, aus eigener Erfahrung. „Wir wollen zeigen, dass man trotzdem einigermaßen normal weiterleben kann.“ Ein wichtiger Aspekt dabei ist, das seelische Gleichgewicht der betroffenen Kinder und Jugendlichen zu stärken, denn diese müssen für den Rest ihres Lebens mit dieser Auto-immun-Erkrankung umzugehen lernen. Sich selbst trotz chronischer Krankheit wieder akzeptieren zu können, den Austausch mit anderen zu suchen und mit Zuversicht in die Zukunft zu gehen – das sind Ziele, für die sich Ute Becker und die Mitglieder der Initiative engagieren.

Info Alle zehn Kandidaten der Aktion „Helden im Alltag“ werden am Samstag noch einmal in der NGZ vorgestellt.